

Infos für Eltern: November 2021 vom Schullelternrat der IGS Vahrenheide- Sahlkamp

Liebe Eltern,

in diesem Monat gibt es **besonders** gute Neuigkeiten, deshalb eine Sonderinfo dazu.

IMPFAKTION für ALLE SCHÜLER ab 12 JAHREN und ihre FAMILIEN am Freitag, den 03.12.2021

Wir alle sehen mit Sorge auf die **steigenden** Zahlen von Infektionen. In vielen Schulen werden positiv getestete Kinder in häusliche **Isolation** und ihre ungeimpften Klassenkameraden in **Quarantäne** geschickt. Die Gefahr besteht, dass die Kids die Infektionen **in die Familien tragen** und da ihre kleineren Geschwister und andere Familienangehörige **anstecken**.

Mit dem **bisher** erfolgreichen Konzept mit Maske im Unterricht und vielen Tests kommen wir bei den **hohen Infektionszahlen** nicht mehr aus. Das Land Niedersachsen **verschärft** zudem mit der Einführung von **2G** den Zutritt zu vielen Einrichtungen, auch unsere Kinder werden davon **betroffen** sein. Tests in Testzentren sind **nicht** mehr uneingeschränkt kostenfrei möglich und verhindern auch **nicht** eine Ansteckung.

Seit Juni gibt es die Möglichkeit, Kinder über 12 Jahre **impfen** zu lassen, etwa **2 Millionen** Kids zwischen 12 und 17 sind bereits vollständig geimpft (das sind etwa 45%). Auch wurden bereits 45 Millionen Erwachsene vollständig geimpft (etwa 79%). Die Impfung ist also **gut erprobt und SICHER**. Sie schützt **zuverlässig** vor einer schweren Erkrankung, vor einem Krankenhausaufenthalt und vor Tod, in den ersten Monaten auch vor einer Infektion. Kinder erkranken weniger schwer als Erwachsene, aber auch hier besteht die **Gefahr** einer schweren Erkrankung und Langzeitfolgen wie **LongCovid**.

Deshalb bitten wir **alle** Schüler über 12 Jahren und Eltern, die Kinder an unserer Schule haben sich **impfen** zu lassen.

Im Anhang finden Sie einen **Infozettel**. Darauf sind **QR-Codes**, die zu entsprechenden Aufklärungsseiten im Internet führen. Hier gibt es Infos in **verschiedenen Muttersprachen** und auch die Aufklärungsbögen in verschiedenen Sprachen.

Individuelle Fragen werden am Impftag von den Impfärzten und dem Team vor Ort beantwortet.

Zu dem **genauen Ablauf** der Impfkation bekommen Sie noch ein Schreiben der Schulleitung.

Bitte nehmen Sie an dieser Aktion teil, um weiterhin **sicheren** Schulunterricht für unsere Kinder zu ermöglichen!

Viele Grüße,
Dr. Bettina Franke-Maass
Vorsitzende des Schullelternrates



Liebe Eltern,

für uns alle ist es sehr **wichtig**, dass die Schülerinnen und Schüler unserer Schule sicher vor Ansteckung mit dem **Coronavirus** sind.

Leider hat sich die Situation seit dem Sommer **verschärft** und das Infektionsrisiko ist **sehr hoch**. Auch weiterhin müssen wir immer wieder ungeimpfte Kinder nach Kontakt mit infizierten Personen in **Quarantäne** schicken, die dann den Unterricht versäumen.

Aus diesem Grunde haben wir eine **Impfaktion** für Familien an unserer Schule organisiert.

Am **Freitag, den 3. Dezember von 9 bis 16 Uhr** können sich alle Schülerinnen und Schüler ab 12 Jahren, ihre Eltern und alle anderen Angehörigen dieses Haushaltes **impfen** lassen.

Mit einer Impfung gegen Corona ist Ihr Kind gegen eine **schwere Erkrankung geschützt**, aber auch Mitglieder Ihres Haushaltes wie z.B. **jüngere Kinder**, die noch **nicht** geimpft werden können.

WIR BITTEN SIE: LASSEN SIE SICH UND IHRE KINDER IMPFEN!!!

Hier bekommen Sie **offizielle Infos** über die Impfung Ihres Kindes.
Bitte scannen Sie den QR-Code rechts.



Sie möchten **Informationen** in Ihrer **Muttersprache**?
Bitte scannen Sie den QR-Code links.
Sie gelangen auf eine Seite mit Videos in verschiedenen Sprachen.

Sie möchten den **Aufklärungsbogen** in Ihrer **Muttersprache**?
Bitte scannen Sie den zweiten QR-Code rechts.
Sie gelangen auf eine Seite des RKI mit Aufklärungsbögen in verschiedenen Sprachen.



Sie haben weitere **Fragen**? Vor der Impfung beantworten die Impfärzte Ihre Fragen **persönlich**.

BITTE unterstützen Sie uns beim **Schutz** aller Schülerinnen und Schüler dieser Schule!!!

Der Schulleiter
Jörg Kleinholz-Mewes

Die Schulleiternratsvorsitzende
Dr. Bettina Franke-Maass